



Eckental singt und klingt

Zum 50-Jährigen zeigt sich die Marktgemeinde von ihrer musikalischen Seite

Der Markt Eckental bekommt anlässlich seines 50-jährigen Jubiläums ein ganz besonderes Geburtstagsständchen – am **19. November** heißt es in der Dreifachturnhalle der Mittelschule „Eckental singt und klingt“. Unter diesem Motto treten ab 19 Uhr elf Chöre und Musikgruppen aller Altersstufen auf. Mit dabei sind die Posaunenchöre Eckenhaid, Eschenau und Forth, die Männergesangsvereine Liederkrantz Brand, Eckenhaid und Sängerkunst Eschenau, das Musikinstitut „Musik im Zentrum“ Eckental, die gemischten Chöre Aurora Oberschöllnbach und Lie-

dertafel Eschenau, der Seemannschor Nürnberg und die Jugendkapelle Eckental.

Auch das Programm ist bunt gemischt: Die Bandbreite reicht von Stücken wie „Warum bist du gekommen“ oder „Kein schöner Land“ über „Wellerman“ und „White Christmas“ bis hin zu Popnummern wie „You Raise Me Up“ und „Take On Me“. Die ganze musikalische Vielfalt der Marktgemeinde soll so an einem Abend erklingen. Zum krönenden Abschluss ist dann das gesamte Publikum gefragt. Gemeinsam mit den Akteuren auf der

Bühne stimmen alle Zuschauerinnen und Zuschauer das „Eckental-Lied“ an. Das Konzert passt damit optimal in das Programm des Jubiläumsjahres „50 Jahre Markt Eckental“, dessen Motto im November lautet: „Vielfalt erleben auf der Bühne“.

Den musikalischen Teil des Abends organisiert Stefan Frank vom Männergesangsverein Sängerkunst Eschenau, der auch die Moderation der Veranstaltung übernimmt. „Ich freue mich sehr auf diesen besonderen Abend. Ich hoffe, er kann vielen Menschen

vermitteln, wie schön singen und musizieren sind“, sagt Eckentals Bürgermeisterin Ilse Dölle. Besonders begeistert sei sie von der Vielseitigkeit des Programms und der großen Zahl der Mitwirkenden: „Schön, dass so viele Teilnehmer das Jubiläum unserer Marktgemeinde feiern und so ihre Verbundenheit mit ihrer Heimat zeigen.“

Der Eintritt zu „Eckental singt und klingt“ ist frei. Spenden werden entgegengenommen und einem guten Zweck zugeführt. Der Einlass in die Dreifachturnhalle erfolgt ab 18 Uhr.